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Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Piraten-
partei 

 
GR. Philip Pacanda 
  

 
Lebendige historische Ortszentren – EU-Förderung ohne 
Folgen? 
 
Welche Schritte sind geplant, damit die durch die EU-
Fördergelder erarbeiteten Leitziele berücksichtigt werden? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Dipl.-Ing. (FH) Markus 
Schimautz 

 
Soziale Hängematte 
 
Wie ist Ihre Aussage nun tatsächlich zu verstehen? Ist Ihre 
Haltung zum sozialen Wohnbau tatsächlich diejenige, dass Sie 
mit Ihrer offenen ausgesprochenen Einladung nach Graz das 
soziale Trittbrettfahrertum fördern wollten? 

 
StR.in Elke Kahr 
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KPÖ 

 
GR.in Mag.a Ulrike Taberhofer 

 
Fahrpreisermäßigungen für SeniorInnen und Menschen mit 
Behinderungen 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen mit dem 
Steirischen Verkehrsverbund bezüglich der beiden Initiativen 
der vergangenen Gemeinderatsperiode, die 
Fahrpreisermäßigungen für SeniorInnen und Menschen mit 
Behinderung zum Ziel hatten? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Ausweitung 30-er-Zone im Bereich „Grillweg – Am 
Jägergrund“ 
 
Bist du bereit dafür Sorge zu tragen, dass die Tempo 30-Zone 
im Bereich Grillweg bzw. Am Jägergrund vom Kreuzungsbereich 
Harter Straße Richtung Osten bis zur GKB-Bahnübersetzung 
ausgedehnt wird? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Direkte finanzielle Zuwendung an Roma-Familien – weitere 
Vorgehensweise 
 
Welche Maßnahmen werden Sie in Fortführung Ihrer 
bisherigen Tätigkeit in dieser Sache veranlassen, damit weitere 
Roma-Familien die sofortigen Hilfsmaßnahmen der Stadt Graz 
nicht als Einladung missverstehen? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Soforthilfe für die Betroffenen der Vermurungen in Gösting 
 
Welche Maßnahmen werden Sie umgehend zum Schutz der 
Göstinger Bevölkerung vor weiteren Vermurungen setzen? 
 
 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler 

 
Ersatzparkplätze 
 
Wie weit sind in den Sommermonaten die konkreten 
Möglichkeiten in den zuständigen Magistratsabteilungen 
ausgearbeitet worden, um für einen Ausgleich jener 
Parkflächen zu sorgen, die durch die Berücksichtigung der 
Sicherheitsräume entlang der betroffenen Straßenbahnlinien 
entfallen werden? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
8 

 
KPÖ 

 
GR.in Christine 
Braunersreuther 

 
Betreuungsplätze in Kinderkrippen und Kindergärten 
 
Wie gedenken Sie dem steigenden Bedarf an 
Betreuungsplätzen in Kinderkrippen und Kindergärten zu 
begegnen (mit den Überlegungen zu einem zweiten 
verpflichtenden Kindergartenjahr wird es hier zu einem 
sprunghaften Anstieg kommen), um Eltern die professionelle 
Unterbringung ihrer Kinder in Graz garantieren zu können? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Evaluierung der Grazer Fraueneinrichtungen 
 
Mit welchen Zielsetzungen bzw. Qualitätskriterien wird die im 
Juli 2013 seitens des Frauenressorts angekündigte Evaluierung 
der Grazer Fraueneinrichtungen erfolgen? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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ÖVP 

 
GR.in Ingrid Heuberger 

 
Project Active Access 
 
Können Sie über den Stand der Ergebnisse des Projektes 
„Active Access“ in Andritz, mit dem die Forschungsgesellschaft 
Mobilität seit 2010 beauftragt ist, berichten? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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KPÖ 

 
GR. Robert Krotzer 

 
Design-Anpassungen in den Fahrzeugen der Holding Graz 
Linien 
 
Wie hoch waren die Kosten für die Umsetzung dieser 
Umgestaltung? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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Grüne 

 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
AOG 2013-2017 
 
Wie viele der im Stabilitätspakt vereinbarten AOG-Mittel für 
2013 bis 2017 in der Höhe von 100 Millionen Euro sind inklusive 
der heute zu erwartenden Beschlüsse bereits verplant? 
 
 
 
 
 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Maßnahmen zur Verbesserung des ÖV-Angebotes 
 
Welche Maßnahmen mit welcher Prioritätensetzung und 
welchem Umsetzungshorizont planen Sie, mit den neu zur 
Verfügung stehenden Finanzmitteln aus der Erhöhung der 
Parkgebühren zur Verbesserung des ÖV-Angebotes in Graz (z.B. 
Taktverdichtung, Ausweitung der Betriebszeiten, Führung 
neuer Linien, Verlängerung bestehender Linien, Ankauf neuer 
Fahrzeuge u.ä.m.) zu setzen? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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